



0

13/06/2025 OPINIÓN





## Nuevos juzgadores, no es garantía vs la corrupción

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez señaló que el Poder Judicial tuvo excesos y se distorsionó.

Desde luego que era un secreto a voces que existía corrupción en la cúpula de ese Poder, era el poder dentro del poder.

Sin embargo, el presidente de los diputados, sabe que este mecanismo de cambiar todo el Poder Judicial mediante el voto popular, no será una garantía para eliminar la corrupción, aunque si una forma de buscar cambiar el sistema.

Sin temor a equivocarme, le puedo adelantar que los más beneficiados serán esos jueces y magistrados que abusaron del poder que designaban quien o quienes podían ingresar para obtener alguno de esos cargos.

Había magistrados, como fue la acusación del propio Ricardo Monreal como mandamás, entonces del Senado, que mantenían hasta 17 familiares en cargos de su circuito donde mandaban.

Además de sentirse dueños de esa jurisdicción donde eran intocables y hasta inamovibles, desde luego con el manto protector del Consejo de la Judicatura que también lo presidía el ministro presidente de la Corte en turno.

PÁGINA FECHA SECCIÓN



PERIÓDICO

0 13/06/2025

**OPINIÓN** 



Así como ese caso del magistrado que presentó Monreal con sede en Durango, había decenas en al país, una gran parte concentrados en la sede central de la ciudad de México.

Que decir de las quejas de trabajadores del Poder Judicial con carrera que aspiraban a ser jueces, para poder llegar a ser elegidos tenía que pasar más de diez años y contar con un buen padrino de Magistrados o de lo contrario, simplemente eran ninguneados.

Era un sistema para la elección plagado de influyentismo, en corto tiempo llegaban los familiares, amigos o recomendados que eran privilegiados para ocupar esos cargos.

Esos gordos expedientes que contaba Monreal de esa corrupción de jueces y magistrados que, incluso vendían las plazas, con esta nueva selección del Poder Judicial van a quedar en total impunidad, por eso le digo que serán los más beneficiados.

Ese tipo de juzgadores se retirarán con los sacos de dineros llenos y totalmente limpios, gozarán, con esta decisión de la bendición del propio gobierno mexicano y podrán andar en las calles con la frente muy en alto, a pesar del daño que causaron al Poder Judicial.

No serán juzgados, incluso por esos amparos llenos de corrupción que permitieron liberar a delincuentes, obviamente coludidos con los propios ministerios públicos que presentaban con una serie de errores su consignación para que el juez pudiera liberarlos.

Por eso la pregunta al propio presidente de la Cámara de Diputados, ¿los nuevos jueces, magistrados y ministros serán garantía para limpiar la corrupción que por años y más años se vive en ese Poder?

## QUE NO ES SU CULPA DE NOROÑA

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña insiste que a él no le echen la culpa de la decisión del senador estadounidense de incrementar el impuesto del 3.5 al 5 por ciento a las remesas.

Se lava las manos, pero la realidad es qué al haberse burlado del proyecto del legislador de los Estados Unidos, que buscaba aplicar un 15% de impuestos, llevó a esta decisión. El senador republicano, Eric Schmit fue muy claro, se ríe Noroña, ahora sube impuesto a remesas al 5%.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

0



13/06/2025 C

OPINIÓN



Ayer en Palacio Nacional, en la tradicional mañanera de Claudia Sheinbaum, presentaron el programa de Medico en tu Casa. Se enlazaron a los diferentes estados y sus gobiernos hablaron del beneficio.

Morena presumió hasta los huesos ese gran programa que, como dato destacan que nunca, pero nunca se había visto un medico del gobierno federal que acudiera a consultar a domicilio, Que hoy es una realidad con el gobierno de la primera Presidenta de México, Claudia Sheinbaum.

Bueno, no queremos aguadarle la fiesta a las gobernadoras y gobernadores, principalmente a la eufórica periodista de profesión, Mara Hermelinda Lezama de Quintana Roo que se desvivió en su enlace con la señora Presidenta, pero ese programa de Médico en tu Casa, basta recordarles que lo implementó el entonces perredista y ex jefe del gobierno, Miguel Angel Mancera y por su éxito, fue retomado por varios estados y no precisamente gobernados por la izquierda.

https://www.mexicoinforma.mx/al-momento/nuevos-juzgadores-no-es-garantia-vs-la-corrupcion/